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Absurdo!

Deputado faz bom mantado 
no Estadoe povo parabeniza 
o aniversarianteMulher acusada de 

atear fogo no marido 
é presa após a 
missa de 7º dia em 
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Deputado faz bom mantado no Estado
e povo parabeniza o aniversariante

aniversariante, deputado estadual 
Luiz Martins (Partido Democrático 
Trabalhista - PDT), pré-candidato 
à reeleição, é bastante ativo na Câ-
mara, com projetos variados. 

No ano passado por exemplo, 
o deputado recebeu um pedido 
do vereador de Japeri, José Carlos 
Souza, o JC, a iniciativa que era 
fruto de um diálogo também do 
Poder Legislativo, junto ao Execu-
tivo, era para que bairro Lagoa do 
Sapo, recebesse concretagem nas 
vias públicas. 

O
A região mais populosa da ci-

dade, começou recebendo mais 
de 4.300 metros de concretagem 
nas vias públicas. Ao todo, a loca-
lidade teve obras em 12 ruas

A concretagem foi  escolhida 
por ser  um ser v iço mais eco -
nômico e rápido de realizar, 
uma vez que a  localidade pre-
cisava há tempos deste t ipo de 
ser v iço.  O secretário munici-
pal  de Obras e  S er v iços P úbli-
cos,  Francisco Nacelio,  come-
morou mais uma parceria  que 
trouxe benef ícios para a  popu-
lação japeriense.

“Por muito tempo os morado-
res da Lagoa do Sapo pediam por 
melhorias na localidade. E par-
ticipar desse momento é muito 
gratificante. Nosso objetivo prin-
cipal sempre foi dar dignidade ao 
povo daqui. Esse é só o início de 

um belíssimo trabalho que esta-
mos fazendo”, disse o gestor.

O trabalho de concretagem 
foi realizado em mais de 50 
ruas nos bairros Cosme e Da-
mião, Parque Marabá, Morro do 
Sião e Nova Belém.

“ Umas das coisas que eu 
mais ouv ia da população na 
época da campanha era pedi-
do de saneamento e conserto 
nas r uas aqui  de Japeri .  Hoje 
conseguimos tirar  esse proje-
to do papel.  Quero aqui  deixar 
o meu agradecimento ao G o -
verno do Estado por mais  uma 
parceria.  Quem ganha com isso 
tudo sempre vai  ser  o povo ja-
periense”,  disse a  prefeita.

O povo parabenizou duplamen-
te o pré-candidato, pelo aniversá-
rio e as atividades no município 
de Japeri e todo o estado.

Luiz Martins é cario-
ca, economista, casa-
do, tem um filho e dois 
netos. Funcionário da 
Prefeitura do municí-
pio do Rio de Janeiro 
desde 1980, iniciou a 
vida pública em 1988, 
quando assumiu a 
Subsecretaria de Tu-
rismo, Esporte e Lazer 
do Estado do Rio de 
Janeiro, onde implan-
tou os Jogos Abertos 
do Interior e os Jogos 
Escolares do Estado, 
visando a integração e 
qualificação do espor-
te e foi o idealizador 
da Vila Olímpica da 
Mangueira, referência 
em centro poliesporti-
vo no Estado.

Em 1992, Luiz Mar-
tins coordenou as fei-
ras no município do 
Rio de Janeiro, reor-
ganizando e garantin-
do o funcionamento 
deste mercado popu-
lar sem o prejuízo do 
consumidor nem do 
feirante. Foi o criador 
do Programa "Sobras 
e Aparas", evitando 
assim o desperdício e 
beneficiando cerca de 
vinte instituições ca-
rentes na cidade.

Na vice-presidên-
cia da SERLA, Supe-
rintendência de Rios 
e Lagoas do Estado, 
teve como marca a 
revitalização do Lago 
de Nogueira em Pe-
trópolis, a canaliza-
ção do Rio Pavuna e 

a dragagem do Rio 
Sarapuí, favorecendo 
milhares de pessoas 
na região serrana e na 
Baixada Fluminense.

No ano de 2006 
Luiz Martins assumiu 
a chefia de gabinete 
da Deputada Estadu-
al Sheila Gama e em 
2008, a chefia de Ga-
binete da mesma, en-
tão vice-prefeita em 
Nova Iguaçu.

Em 2010 foi eleito 
Deputado Estadual 
com 26.002 mil votos, 
e em seu primeiro man-
dato aprovou 37 Leis, 
tornando-se recordis-
ta de Leis aprovadas 
em uma única legis-
latura no parlamen-
to fluminense. Até a 
presente data já são 
88 leis sancionadas.

Assumiu a presi-
dência da Comissão de 
Defesa do Consumidor 
em março de 2013, e, 
até o final de 2014, 
a comissão realizou 
45.166 atendimentos, 
além de levar o ônibus 
do consumidor para o 
interior do Estado.

No pleito de 5 de 
outubro, foi eleito 
com 39.309 votos e 
quer continuar traba-
lhando pela popula-
ção do Estado do Rio 
de Janeiro, sendo de 
fato seu representan-
te e sua voz na Alerj.

É líder da bancada 
do PDT e foi relator da 
CPI das armas (2016).
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 que o con-
sumidor já 
p e r c e b e u 
nas gôn-
dolas dos 
s u p e r m e r -
cados e à 
mesa do 
restaurante, 
o IBGE com-
provou. O 

preço da cenoura disparou em 
fevereiro, com alta de 55%, e já 
dobrou de preço em 2022.

Foi o alimento com maior 
alta no mês passado, mostrou 
o resultado do IPCA, índice de 
inflação usado nas metas do 
governo, que avançou 1,01% 
em fevereiro.

O quilo da cenoura já che-
gou a superar R$ 12 em algu-
mas capitais, o tubérculo ficou 
mais raro no cardápio de res-

O
taurantes e virou meme nas 
redes sociais.

Nas estatísticas da inflação, 
a alta foi de 98,36% este ano. 
É de longe o maior aumento 
entre os alimentos.

Consumidoras reclamam
A pensionista Angelita Al-

ves, de 70 anos, reduziu em 
mais da metade a quantidade 
de cenouras que estava acos-
tumada a comprar. Para a fa-
mília de quatro pessoas, ela 
agora leva apenas duas unida-
des do legume, vendido por 
R$ 9,90 o quilo.

— Levei um susto quando 
vi o preço. Está um absurdo. 
Estou levando bem menos 
do que compro. Só assim está 
dando (para consumir) — diz.

A diarista Adriana Lima, 
de 46 anos, foi a dois super-

O preço da cenoura disparou em fevereiro, com alta de 55%, e já dobrou de preço em 2022 

Foto: Pixabay

Cenoura dispara 55% 
em fevereiro e dobra 
de preço em 2022

mercados em Copacabana, na 
Zona Sul, em busca de cenou-
ras por um preço mais em con-
ta. Acabou desistindo:

— Simplesmente deixei para 
trás. Não tem condições. Fui a dois 
mercados. Nos dois, o quilo estava 
por quase R$ 10. Não comprei.

A batata-inglesa já subiu 
35,41%, as hortaliças e verdu-
ras tiveram alta de 24,77% e o 
pó de café, de 7,38%.

O presidente Jair Bolsona-
ro criticou nesta sexta-feira o 
julgamento do Supremo Tri-
bunal Federal (STF) que trata 
da chamada "revisão da vida 
toda" do Instituto Nacional do 
Seguro Social (INSS). Bolsona-
ro afirmou que "querem que-
brar o país" e que não haveria 
dinheiro para pagar os benefí-
cios, se a tese for aceita.

A "revisão de vida toda" signi-
fica que todas as contribuições 
previdenciárias feitas ao INSS 
pelos trabalhadores no período 
anterior a julho de 1994 podem 
ser consideradas no cálculo das 
aposentadorias. Com isso, parte 
dos aposentados poderiam au-
mentar seus rendimentos.

O caso estava sendo julgado 
no plenário virtual do STF e já 
havia maioria a favor da tese. 
Entretanto, o ministro Nunes 
Marques (que já havia votado) 
pediu destaque, o que faz com 
que o julgamento tenha que ser 
reiniciado presencialmente.

Bolsonaro foi cobrado por um 
apoiador sobre o tema, durante 
conversa na saída do Palácio da 
Alvorada, e citou um possível 
custo de R$ 300 bilhões.

— Não vou entrar em deta-
lhes. 300 e poucos bilhões (de 
reais). Querem quebrar o Brasil. 
Decisão lá do Supremo lá. O que 
você acha, tem que ir para frente 
ou não? — rebateu ele.

O presidente fez a ressalva de 
que sabe que "a vida do aposen-
tado não está fácil".

Minutos depois, o mesmo apoia-
dor voltou a faltar sobre o tema e 
Bolsonaro disse não ser contrário, 
mas que não há dinheiro.

— Não sou contra rever, não. 
Quem vai pagar? Tem dinheiro 
para pagar? Eu não vou discutir 

Bolsonaro critica julgamento do STF sobre revisão 
da vida toda do INSS: 'Querem quebrar o Brasil'

A Petrobras anunciou, na 
quinta-feira (11),  que a ga-
solina e o diesel iriam ficar 
mais caros para as refina-
rias nesta sexta.  Os reajus-
tes são de 18,77% na gaso-
lina e 24,9% para o diesel. 
Os consumidores,  que vão 
arcar com o aumento nos 
postos,  se preocuparam, e 
também transformaram em 
memes a indignação.

A alta é consequência di-
reta da escalada na cotação 
do petróleo no mercado in-
ternacional após a invasão da 
Ucrânia pela Rússia. A Petro-
bras vinha sendo pressionada 

Thalissa tinha 27 anos

Altas nos preços dos combustíveis vira 
meme: 'Como fazer gasolina caseira?'

esse assunto porque a dívida dá 
mais de 300 bilhões. Precatório 
dava 80 bilhões.

Com o pedido de desta-
que, o julgamento terá que 
recomeçar do zero, e o voto 
do ministro Marco Aurélio 
Mello, favorável à revisão, 
não terá mais validade, já que 
ele se aposentou da Corte.

André Mendonça — que, as-
sim como Nunes Marques, tam-
bém foi indicado à Corte por 
Bolsonaro — poderá votar no 
caso. A data do julgamento, no 
entanto, ainda não foi marcada.

pelo governo a segurar preços, 
e pelo Conselho de Adminis-
tração, a corrigir os valores co-
brados. Ontem, o presidente 
Jair Bolsonaro lamentou que 
a empresa não tenha espera-
do mais alguns dias, mas disse 
que, se não agisse, haveria ris-
co de desabastecimento.

O ministro da Economia, 
Paulo Guedes, indicou que, 
se a guerra da Ucrânia se 
prolongar, o governo pode 
conceder subsídio direto ao 
diesel. O produto é item es-
sencial para uma das princi-
pais bases eleitorais do presi-
dente, os caminhoneiros.

Foto: Adriano Machado

O presidente Jair Bolsonaro participa de cerimônia na base área de Brasília 
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p r e s i d e nt e 
dos Esta-
dos Unidos 
da Améri-
ca (EUA), 
Joe Biden, 
a f i r m o u 
nesta sex-
ta-feira, 11, 

que um eventual ataque do 
Kremlin aos países que inte-
gram a Otan (Organização do 
Tratado do Atlântico Norte) 
não passará impune. “Não 
queremos a terceira guerra 
mundial. Se tocarem nos pa-

O
íses da Otan, vamos respon-
der”, ressaltou. Durante seu 
pronunciamento, o mandatá-
rio também decretou que os 
norte-americanos não mais 
poderão comprar bebidas, 
frutos do mar e pedras pre-
ciosas da Rússia. As medidas 
visam dificultar o andamen-
to do governo de Vladimir 
Putin após a invasão à Ucrâ-
nia. “A situação da econo-
mia russa piora a cada dia. A 
Bolsa de Valores vai colapsar 
quando abrir”, pontuou o lí-
der da Casa Branca.

Foto: EFE/Erin Scott/Pool

Biden ameaça Rússia:
‘Se tocarem nos países da 
Otan, vamos responder’

A Corregedoria da Secretaria 
de Educação do estado do Rio 
suspendeu, de forma preventi-
va, o diretor-geral do Instituto de 
Educação Carmela Dutra, Anto-
nio Futuro. O afastamento, por 
30 dias, ocorreu em meio à sindi-
cância aberta pela secretaria so-
bre supostos casos de assédio se-
xual contra alunas da instituição 
de ensino. O diretor foi intimado 
pela Polícia Civil a depor. O in-
quérito já tem o depoimento de 
pais de duas alunas que afirmam 
terem sido vítimas, além de duas 
testemunhas. Procurado, Futuro 
afirmou que "prefere aguardar" 
para se manifestar sobre o caso.

O diretor-geral foi afastado 
do Carmela Dutra para que não 
interfira nas investigações. O 
ato do corregedor interno da 
pasta, publicado no Diário Ofi-
cial do Estado desta sexta-feira, 
cita os artigos 59 e 60 do Decre-
to-lei 220/75 como justificati-
vas. De acordo com a norma, a 
suspensão preventiva por pode 
ser ordenada por até 30 dias 
para que o funcionário "não ve-
nha a influir na apuração da fal-
ta". Futuro não terá perda sala-
rial decorrente do afastamento.

O depoimento do diretor à 
Polícia Civil está marcado para a 
tarde da próxima segunda-feira, 
dia 14. Outras alunas também 
são esperadas na mesma data na 
delegacia de Madureira.

Os dois professores acusa-
dos pelas alunas como assedia-
dores foram afastados no mês 
passado. O diretor Antonio 
Futuro não é investigado como 
autor de atos de assédio contra 
as estudantes. No entanto, as 
alunas afirmam que ele sabia 
dos casos há anos e não tomou 
medidas para evitá-los.

Na última terça-feira, o corre-
gedor da Secretaria de Educação, 
Conrado Lassance, esteve na es-
cola acompanhando o secretário 
Alexandre Valle. Questionado 
sobre suposta lentidão da dire-
ção do Carmela Dutra diante das 
acusações e protestos feitos pe-
las estudantes, Lassance afirmou 
que a conduta dos gestores será 
avaliada e que a direção poderia 
responder por prevaricação.

— Essa suposta prevaricação 
da direção, que foi noticiada, 
nós também comungamos com 

Diretor do Carmela Dutra é afastado em meio às 
investigações de assédio de professores contra alunas

A partir da próxima segunda-
-feira, dia 14, o Instituto Nacio-
nal do Seguro Social (INSS) vai 
retomar o agendamento para 
atendimento presencial nos 
postos. De acordo com o órgão a 
volta do atendimento sem mar-
cação será gradual e deve ocor-
rer de forma que não cause filas 
ou aglomerações. Após 30 de 
março o INSS vai divulgar a lista 
com as agências que irão reali-
zar o atendimento espontâneo.

De acordo com o INSS, o 
atendimento presencial reto-
mará os moldes antigos, in-
clusive com distribuição de 
senhas, e haverá triagem para 
o acesso aos postos do INSS. O 
atendimento prioritário a ido-
sos deverá ser respeitado, se-
gundo a portaria, assegurando 
direito à prioridade especial a 
quem tem a partir de 80 anos.

O atendimento espontâneo 
vai incluir orientações e infor-
mações básicas sobre benefícios 
e serviços previdenciários; aten-
dimento por decisão judicial; 
agendamento de serviços; emis-
são de senha para acesso ao por-
tal Gov.br; e acesso aos serviços 
ofertados pelo autoatendimen-
to orientado.

O INSS destaca que o agen-
damento continua sendo feito 
pelo aplicativo ou site Meu INSS 
e pelo telefone 135. E frisa que 91 
serviços continuam disponíveis 
de forma inteiramente digital, 
sem a necessidade de compare-
cimento nas agências.

Thalissa tinha 27 anos

INSS: atendimento presencial nos postos 
pode ser agendado a partir segunda-feira

o delegado Neilson. Ele falou 
que também avaliará isso. Nós 
também avaliaremos. Até o 
momento, não há registro no 
banco de dados da Seeduc de 
nenhum fato envolvendo es-
ses dois servidores. Um deles 
tem um elemento informativo 
que ainda não está compro-
vado e, no caso do segundo 
servidor, não há nenhum ele-
mento informativo contra ele. 
Nós vamos avaliar se ocorreu 
isso, mas ainda não há indica-
tivo de prevaricação por parte 
desse processo — disse o cor-
regedor na terça, dia 8.

O corregedor garantiu que, 
em até 38 dias corridos, terá 
concluído a investigação. A Se-
cretaria de Estado de Educação 
afirma que o afastamento do 
diretor por 30 dias foi decidido 
para que haja lisura no anda-
mento da sindicância.

Nos casos excepcionais em 
que o segurado não tenha aces-
so à internet ou telefone, como 
preveem as normas, ele vai po-
der procurar as agências físicas 
para realizar agendamento ou 
para tirar dúvidas.

Indisponibilidade
"Nos casos em que o atendi-

mento não possa ser realizado 
por indisponibilidade momen-
tânea do local de atendimento, 
ausência de profissional para a 
realização do ato, indisponi-
bilidade de sistemas ou qual-
quer outro motivo cuja causa 
seja da responsabilidade do 
INSS, a APS (agência de Previ-
dência Social) deverá remarcar 
todos os agendamentos, sem 
necessidade de solicitação por 
parte do interessado", detalha 
a portaria publicada no dia 
2 que trouxe a mudança no 
atendimento.

O texto acrescenta ainda 
que, no caso de impossibili-
dade de informar a nova data 
do agendamento na presen-
ça do interessado, o servidor 
deve orientá-lo a consultar 
a nova data de seu agenda-
mento por meio do portal ou 
do aplicativo Meu INSS ou da 
central telefônica 135.

Os atendimentos espontâne-
os, ou seja, que não precisam de 
agendamento, segundo a porta-
ria, serão realizados no posto de 
acordo com a realidade local e a 
capacidade de atendimento.

Foto: Domingos Peixoto

Alunas do Instituto Carmela Dutra denunciam professores por assédio

Joe Biden ameaçou a Rússia em pronunciamento na televisão
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Polícia Civil 
prendeu nes-
ta sexta-feira 
Bruno Ama-
ral Guedes de 
Souza, acusa-
do de trans-
portar armas 
e munições 
para o tráfico. 

Segundo as investigações da 
28ª DP (Campinho), uma das 
formas de transporte usadas 
para a entrega das armas era 
um táxi. Por semana, ele ven-
deria dois fuzis e 100 caixas de 
munição para os criminosos

Os agentes prenderam 
Bruno Amaral após irem à 
sua casa para cumprir um 
mandado de busca e apre-
ensão. No local, ele foi pre-
so em flagrante pela posse 
de munições de fuzil calibre 
762. Ele já tinha passagens 
por dano e estelionato.

A
A Polícia Civil descobriu 

que as armas e as munições 
tinham origem de fornece-
dores baseados nos estados 
do Paraná, de São Paulo e 
do Mato Grosso. As investi-
gações apontam que para o 
material chegar ao Rio, Bruno 
utilizava de rotas terrestres 
para o transporte e contava 
com batedores e pontos se-
guros de parada. A logística 
tinha o objetivo de evitar a 
ação policial nas rodovias e 
a viagem podia demorar até 
cinco dias para ser concluída.

— Conseguimos descobrir 
que ele trazia armas vindas 
do Paraguai para revendê-las 
no estado do Rio, abastecen-
do diversas facções crimino-
sas. Ele tem um perfil exibi-
cionista. Ele se vangloriava da 
qualidade do equipamento 
que comercializava, inclusive 
diminuindo os concorrentes. 

Homem é preso acusado de Homem é preso acusado de 
transportar fuzis em táxi e transportar fuzis em táxi e 
vender para diferentes facçõesvender para diferentes facções

Ele tinha uma atividade pa-
ralela e a usava para a entre-
ga destas armas — afirmou o 
delegado Victor Tutmann, ti-
tular da 28ª DP (Praça Seca).

Com uma logística sofis-
ticada, as facções também 
disputavam serem clientes 
exclusivos do acusado. A in-
vestigação é um desdobra-
mento da Operação Cidade 
Integrada, já que a polícia 
descobriu que Bruno Amaral 

Policiais do Grupo Especial de 
Local de Crime (GELC) da Dele-
gacia de Homicídios da Capital 
(DHC) recolheram 473 estojos de 
fuzil e pistola no local onde o mi-
liciano Vladimir Melgaço Mon-
tenegro, o Bibi, e a promoter de 
férias Marianna Jaime Costa fo-
ram mortos, na saída de um bai-
le funk, em Santa Cruz, na Zona 
Oeste da cidade. Após a embos-
cada, na manhã de 19 de feverei-
ro, também foram encontrados 
79 munições, cinco carregadores 
e três granadas. O episódio faz 
parte da guerra entre paramilita-
res pelo controle da maior milícia 
do Rio, rachada desde a morte 
de Wellington da Silva Braga, o 
Ecko, em junho do ano passado.

De acordo com a DHC, pró-
ximo ao carro onde estavam as 
vítimas, foram apreendidos 300 
estojos de fuzil calibre 7.62, cinco 
de .40, nove de nove milímetros, 
além de 159 de 5.56. As investi-
gações mostram que mais de 20 
criminosos em cinco carros foram 
responsáveis pelos disparos.

O ataque teria sido realizado por 
comparsas de Danilo Dias Lima, o 
Tandera, que disputa o controle 

da quadrilha com Luis Antônio 
da Silva Braga, o Zinho, irmão de 
Ecko. Bibi, o alvo da emboscada, 
saiu da cadeia no ano passado, 
após quatro anos preso, e se aliou a 
Zinho. Bibi e Tandera eram amigos 
de infância, mas viraram desafetos 
após o racha interno do grupo. Bibi 
estava foragido, com um mandado 
de prisão dois mandados de prisão 
em aberto por homicídio.

No local do crime, cinco carros 
ficaram com marcas de tiro. Só o 
veículo ocupado por Bibi e Ma-
rianna foi atingido por mais de 50 
disparos. Tiros também atingiram 
a fachada de um supermerca-
do em frente ao local do ataque. 
Além do miliciano e da jovem, 

Perícia recolhe quase 500 cartuchos de fuzil
e pistola em morte de jovem na Zona Oeste

A Polícia Civil prendeu 
nesta quinta-feira uma Lucia-
na Rodrigues Arivobe, acusa-
da de matar seu marido após 
atear fogo nele. Agentes da 
26ª DP (Méier) a prenderam 
em frente da Igreja Paróquia 
Sagrado Coração de Jesus, na 
Tijuca, após a missa de 7º dia 
que foi celebrada em home-
nagem ao marido.

O crime ocorreu no último 
dia 2 de março, Quarta-Feira de 

Marianna Costa foi morta durante ataque 

Thalissa tinha 27 anos

Homem é preso acusado de transportar fuzis em táxi e vender para diferentes facções

Mulher acusada de atear fogo no marido é presa 
após a missa de 7º dia em homenagem a ele

que trabalhava como promoter 
de festas, outras três pessoas fo-
ram baleadas e deram entrada no 
Hospital Estadual Pedro II. Vitor 
Hugo Menfonça Gomes não re-
sistiu aos ferimentos.

Segundo a Polícia Civil, a guer-
ra na milícia começou logo após 
a morte do chefão. De um lado, 
Zinho passou a controlar a milícia 
na Zona Oeste. Do outro, Tandera, 
como foi o principal responsá-
vel pela expansão do grupo em 
direção à Baixada Fluminense, 
assumiu a chefia da quadrilha na 
região. Desde junho, passado am-
bos os grupos promovem ataques 
para tentar invadir áreas dos rivais 
e aumentar seus territórios.

Cinzas. Segundo as investiga-
ções, Luciana, que é acusada 
de homicídio qualificado, teria 
queimado o marido proposi-
talmente. A vítima deu entrada 
no Hospital Salgado Filho com 
80% do corpo queimado e não 
resistiu aos ferimentos.

Na unidade ela alegou que 
havia ocorrido um incêndio 
acidental. No entanto, a investi-
gação aponta que foi provocado 
criminosamente pela acusada.

Foto: Reprodução

Foto: Reprodução
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era um dos fornecedores de 
armas do tráfico de Mangui-
nhos e Jacaré. Ele também 
atuava nas favelas de Acari, 
Vila Aliança e Parada de Lu-
cas, apesar de estas serem do-
minadas por uma facção rival.

Em vídeos que gravava den-
tro do táxi que usava como 
disfarce, Bruno se gabava por 
conseguir despistar a polícia e 
até por levar um fuzil no banco 
do carona. Em um dos vídeos 

gravados na porta do Aeropor-
to Santos Dumont ele chegou 
a questionar: "Vai pegar como? 
Vai pegar nunca".

"Vai chegar sim, mas já tem 
dono. Vão chegar 70 caixas de 
62 (munição para fuzil) e 50 
de 5,56 (munição para fuzil). 
Mas já tem tudo dono. Só se 
der ruim, se alguém desistir, 
e acontecer alguma coisa de 
errado”, disse Bruno em um 
áudio obtido pela polícia.
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P r e f e i t u r a 
de Duque de 
Caxias ini-
ciou uma im-
portante obra 
de infraestru-
tura na região 
do segundo 
distrito. O 
programa de 

melhorias dos bairros che-
gou ao Jardim Vila Nova, no 
São Bento, onde 34 ruas vão 
receber obras de drenagem e 
pavimentação, a exemplo de 
outras localidades da região 
que já foram beneficiadas. Se-

A
rão utilizados, ao todo, 11,275 
km de asfalto.

“Vamos lançar diariamente 
obras desse tipo na cidade. Vamos 
garantir asfalto em todas as ruas 
de Duque de Caxias. Estamos 
fazendo uma verdadeira trans-
formação urbana no município”, 
garantiu o prefeito Washington 
Reis, que participou do lançamen-
to das obras ao lado do deputado 
estadual Rosenverg Reis e do de-
putado federal Gutemberg Reis.

Entre as ruas beneficiadas 
no Jardim Vila Nova estão: Pro-
gressista, Maravilha, 12 de Julho 
e Travessa Barreira.

Polo de Beleza vai ser Polo de Beleza vai ser 
reinaugurado em Duque reinaugurado em Duque 
de Caxias no Dia da Mulherde Caxias no Dia da Mulher

 A secretária municipal de Edu-
cação de Japeri, Professora Ca-
roline   Ontiveros, realizou nesta 
sexta-feira (11) uma vistoria nas 
escolas da rede municipal de ensi-
no a fim de verificar o andamento 
das aulas após a primeira semana 
do retorno presencial. Na ocasião, 
a gestora pôde avaliar como vem 
se desenvolvendo o período de 
adaptação dos alunos a este retor-
no após dois anos afastados das 
unidades de ensino por conta da 
pandemia da Covid-19.

A visita teve início pela Creche 
Antônio Jorge, no bairro Alecrim, 
onde ela também vistoriou as re-
centes obras realizadas na unida-
de escolar, que recebeu pintura, 
reparos elétricos, hidráulicos e 
uma nova cobertura. A secretária 
conversou com os professores e 
funcionários da unidade escolar e 
passou parte da manhã observan-
do diretamente as atividades que 
estavam sendo desenvolvidas 
com as crianças.

Caroline Ontiveros também 
quis verificar como estava sen-
do servida a merenda escolar 
para as crianças em razão da de-
sistência de duas empresas que 
venceram a licitação e deixaram 
de entregar alguns itens para 
a alimentação, já denunciada 
por ela no início da semana. Na 
ocasião pode constatar que a 
orientação dada pela Secretaria 
de Educação para adequação do 
cardápio para garantir que a me-
renda servida estava sendo ple-
namente atendida pela unidade.

Além da merenda servida di-
retamente aos alunos, também 
estão sendo distribuídos os kits 
complementares de alimenta-
ção para todos os 14 mil alunos 
da rede municipal, referentes aos 
meses de fevereiro e março.

Secretária de Educação de Japeri 
acompanha retorno das aulas presenciais 

Fechado há dois anos, des-
de o início da pandemia de 
Covid-19, as aulas de hidro-
ginástica no Centro Olímpico 
de Nova Iguaçu retornam na 
próxima quarta-feira (16). Na 
segunda-feira (14), a Secre-
taria de Esporte e Lazer vai 
abrir as para os alunos que já 
faziam parte das atividades, 
e, a partir de quinta (17), para 
o público em geral. O núme-
ro de vagas é limitado a 180 
alunos a partir de 18 anos.

Para se inscrever é neces-
sário apresentar cópia do 
documento de identidade, 
cópia do comprovante de 
residência, duas fotos 3×4, 
atestado médico e declara-
ção escolar para crianças e 
adolescentes.

As aulas de hidroginástica 
acontecem nas quartas e sex-
tas-feiras, em três horários: 
7h, 8h e 9h.

Já a natação ainda não 

Gestora aproveitou para anunciar a entrega dos kits pedagógicos e uniforme escolar 

Thalissa tinha 27 anos

Centro Olímpico de Nova Iguaçu 
reabre na próxima semana

A secretária também anun-
ciou que os kits pedagógicos de 
material escolar, já foram adqui-
ridos pela Prefeitura e começarão 
a ser distribuídos nos próximos 
dias, bem como o novo uniforme 
escolar para toda a rede.

tem data definida para ini-
ciar. A Secretaria de Esporte 
e Lazer de Nova Iguaçu está 
selecionando e capacitan-
do profissionais para darem 
aulas. Quando as inscrições 
estiverem abertas, vão poder 
se inscrever pessoas a partir 
dos 7 anos.

Para os alunos PCDs (Pes-
soa com Deficiência), a pre-
visão é que as atividades de 
natação só voltem em abril. 
Inicialmente, será agendada 
uma avaliação dos alunos 
junto ao Centro de Atenção 
em Saúde Funcional Ramon 
Pereira de Freitas para de-
finir níveis específicos para 
cada necessidade, visando 
qualificar o trabalho das se-
cretarias de Esporte e Saúde.

O Centro Olímpico de 
Nova Iguaçu fica na Rua 
Savério José Bruno, s/n°, 
Centro, próximo à Univer-
sidade Rural.

Foto: Reprodução

Entre as ruas beneficiadas no Jardim Vila Nova estão: Progressista, Maravilha, 12 de Julho e Travessa Barreira



Foto: Divulgação

Sábado 12 a Segunda 14 de Março de 2022

POLÍTICA 7
PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSNovo equipamento

 cidade de Ita-
boraí terá um 
novo equi-
pamento de 
arte e educa-
ção, com cur-
sos e ativida-
des gratuitas 
para a popu-
lação. A Casa 

Escola da Arte e Tecnologia 
(CEAT) será inaugurada na 
próxima segunda-feira (14), 
às 12h30, no bairro Outeiro 
das Pedras. O espaço faz par-
te do projeto “Energia para 
Transformar”, patrocinado 
pela Secretaria de Estado de 
Cultura e Economia Criativa 
do Rio de Janeiro, via Lei Es-
tadual de Incentivo à Cultu-
ra, e pela ENEL, com apoio da 
Escola da Cultura.

A CEAT vai garantir qua-
tro espaços para cursos e 
atividades: biblioteca, mi-
diateca e palco de ativida-
des culturais; cozinha in-
dustrial para cursos na área 
de Gastronomia; sala mul-
tiuso para formações nas 
áreas de Artes e Expressões; 
e laboratório para cursos 
de Artes Técnicas. Serão 19 
cursos gratuitos com ciclos 
de cinco meses de duração, 
proporcionando a oferta de 
280 vagas imediatas para 
alunos de todas as idades.

“Dentro da Secretaria, tra-
balhamos com muita trans-
parência e empenho para 
universalizar o acesso à cul-
tura no Rio de Janeiro. Por 
este motivo, estamos aqui, 
enquanto Estado, para incen-
tivar projetos como este, que 
possibilitem a capacitação 
de fazedores de cultura não 
só na capital, mas também 
no interior. A população de 
Itaboraí só tem a ganhar com 
essa iniciativa”, ressalta a Se-
cretária de Estado de Cultura 
e Economia Criativa do Rio 
de Janeiro, Danielle Barros.

Os interessados poderão 
escolher dentre as seguin-
tes áreas: Dança Urbana/Hip 

A

Hop, Ballet, Dança de Salão, 
Percussão, Violão, Coral, 
Teatro, Animação Digital, 
Criação de Games, Design 
Gráfico, Edição de Imagens, 
Edição de Vídeo, Youtube e 
Conteúdo para Redes, Con-
feitaria, Design de Bolos, 
Pizzaiolo, Salgados para 
Eventos, Bartender e Gar-
çom/Maitre.

As inscrições para os cur-
sos começam no dia da inau-
guração do CEAT e devem 
ser realizadas através do 
site www.energiaceat.com.
br. A Casa Escola de Arte e 
Tecnologia fica localizada na 
Avenida 22 de Maio, n° 3677, 
Outeiro das Pedras. O evento 
de inauguração será aberto 
ao público.

O projeto conta com reali-
zação do Burburinho Cultu-
ral e Vila Musical, apoio da 
Escola da Cultura RJ e patro-
cínio da Secretaria de Estado 
de Cultura e Economia Cria-
tiva do Rio de Janeiro, via Lei 
Estadual de Incentivo à Cul-
tura, e ENEL.

Arte e Tecnologia – Progra-
mação de lançamento

12h30 – Início das perfor-
mances e chegada das autori-
dades;

12h30 às 13h20 – Circuito de 
performances com a Compa-
nhia Ánsar;

13h – Abertura para o públi-
co;

13h20 às 13h30 – Fala da Se-
cretária de Cultura e Economia 
Criativa, Daniele Barros;

13h30 às 13h50 – Fala do Re-
lator da Lei Aldir Blanc e da Lei 
Paulo Gustavo, Deputado Fe-
deral Áureo Ribeiro;

13h50 às 14h – Fala do repre-
sentante da ENEL;

14h às 14h20 – Fala do Se-
cretário de Cultura de Itaboraí, 
Roberto Costa;

14h20 – Fala da Priscila Sei-
xas e do Thiago Ramires, da 
Burburinho Cultural, e chama-
da para a apresentação de Ca-
rimbó;

14h30 às 14h45 – Apresenta-
ção no palco;

14h45 às 15h – Intervalo para 
coffee break;

Serão abertas 280 vagas imediatas para cursos gratuitos

15h – Abertura do Imersão 
Burburinho: formação para 
fazedores de cultura.

Sobre o Burburinho 
Cultural

A Burburinho Cultural é 
uma empresa de cultura fun-
dada em 2006, especializada 
em gestão criativa de proje-
tos culturais, com a missão 
de multiplicar as formas de 
participação na indústria da 
cultura, desenvolvendo me-
canismos e estratégias para 
criação de parcerias entre os 
fundos públicos de incentivo 
e as iniciativas privadas, em 
prol de empreitadas culturais 
com efeitos concretos, de cur-
to, médio e longo-prazo.

Atualmente gerenciada 
por Priscila Seixas e Thiago 
Ramires, a produtora atua 
em diversos segmentos da 
arte, cultura e educação em 
grande parte do país.

Sobre a Companhia Ánsar
A Companhia Ánsar é uma 

escola brasileira de teatro 

fundada em abril de 2000, 
em Itaboraí – Rio de Janeiro, 
onde um grupo de artistas 
locais fundou a companhia, 
em que pese o “amadorismo” 
pretendido inicialmente, dé-
cadas de invejável e apaixo-
nado profissionalismo fariam 
da Cia. Ánsar parte importan-
te da história e da cultura ita-
boraiense, seja como celeiro 
de talentos, seja como templo 
do teatro e das artes.

Sobre a Vila Musical
A Vila Musical visa demo-

cratizar a formação musical 
no Estado do Rio de Janeiro. 
A escola prevê o aprendizado 
livre, através da construção 
do olhar para o aluno sobre 
duas óticas: como aprendiz e 
como cliente. Durante as au-
las de instrumentos pode-se 
abordar percepção dos sons, 
intervalos dos sons, apre-
ciação musical, análise das 
partituras, conhecimento 
de história da música, inter-
pretação, origens de estilos, 
suas influências, etc.

Foto: Vitor Faria

A bebê Helena no colo da mãe

Itaboraí terá espaço para 
fomento da arte e tecnologiafomento da arte e tecnologia
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ma vitória 
provisória, 
mas que re-
força a con-
fiança do 
F l a m e n g o 
no processo 
com o Ban-
co Central.

Com a 
l i m i t a ç ã o 

da penhora deferida pela 9ª Vara 
Federal de Execução Fiscal da Jus-
tiça Federal do Rio de Janeiro na 
última terça-feira de cerca de R$ 
127 milhões para R$ 10 milhões, o 
clube entende ter uma indicação 
da probabilidade de redução tam-
bém no montante total da dívida.

O Superior Tribunal de Justi-
ça (STJ) dará o veredito final em 
breve e os cariocas confiam em 
argumentos que passam pela 
alegação de cobrança de valores 
excessivos e prescrição de boa 
parte das irregularidades. Em 
instâncias anteriores no Tribunal 
Regional Federal (TRF), a conclu-
são, que ainda cabe recurso, já foi 
favorável aos cariocas .

O Flamengo tratou como 
injusta a penhora de R$ 

126.998.514,57 no último dia de 
21 de janeiro executada a pedido 
do Banco Central como prerro-
gativa por se tratar de um órgão 
público. O clube entende que 
a penhora do imóvel do Ninho 
do Urubu era suficiente para se 
aguardar a conclusão do caso no 
STJ, inclusive pelo fato de os R$ 
10.6 milhões limitados da nova 
penhora já estarem retidos em 
juízo. Tendo em vista que a ação 
anulatória foi julgada de forma 
favorável pelo TRF, o clube en-
xerga que não seria razoável ser 
novamente onerado antes da 
instância definitiva.

O Rubro-Negro atualmente 
está vencendo o processo por 1 a 
0, mas no último dia 15 a minis-
tra Regina Helena Costa pediu 
vista, ou seja, um tempo maior 
para analisar o mérito da questão. 
Faltam outros quatro votos para 
a conclusão do mesmo. A expec-
tativa é de que o julgamento seja 
concluído em breve.

A percepção do clube rubro-
-negro é de que o valor de R$ 
10.608.331,22 está mais próximo 
do real sob alegação de que o Ban-
co Central perdeu o prazo para co-

Redução de penhora, vitórias no TRF 
e 1 x 0 no STJ: entenda a confiança do 
Flamengo em ação do Banco Central

Rodolfo Landim e Rodrigo Dunshee, presidente e vice do Flamengo

Foto: Agência Foto BR

brança das infrações, bem como 
aplicou uma multa indevida. O 
Flamengo alega ainda que o órgão 
estabeleceu multas que somam 
os quase R$ 127 milhões com base 
no teto máximo previsto pela lei 
e não dentro do que indica a ju-
risprudência. Tais argumentos já 
receberam decisão favorável no 
Tribunal Regional Federal, última 
instância antes do STJ.

"Montamos uma força-tarefa 
no departamento jurídico do clu-
be para trabalhar em cima desse 
processo por entender que boa 
parte das irregularidades indica-
das no período já prescreveram"

- Entendemos também que os 
valores envolvendo a inclusão do 
Zé Roberto no negócio são de di-

reito do Flamengo. Nossa percep-
ção é de que cobrança das multas 
devem ser reduzidas ao valor 
de R$ 10 milhões ou até mesmo 
eliminadas diante do decurso do 
prazo prescricional - explicou o 
vice geral e jurídico do clube, Ro-
drigo Dunshee de Abranches.

O dirigente expôs ainda o 
desconforto do Flamengo com 
a execução da penhora no úl-
timo dia 21 de janeiro, bloque-
ando receitas de premiação da 
CBF e cotas de televisão. Na 
visão de Dunshee, a ação se deu 
para intimidar o clube:

- A execução da penhora es-
tava garantida pelo imóvel do 
Ninho do Urubu, e o Flamengo 
está ganhando a ação anulató-

ria para redução da dívida no 
STJ. Não me pareceu razoável 
o Banco Central resolver trocar 
a penhora do imóvel pela dos 
contratos. Entendemos ter sido 
um pedido injusto, até porque 
o Tribunal Regional Federal já 
tinha dado uma decisão que re-
duzia a dívida para aproximada-
mente R$ 10 milhões.

Com a redução da penhora, 
o Flamengo está apto a receber 
normalmente suas receitas pre-
vistas para 2022 e projeta voltar 
ao mercado na busca por refor-
ços. Desde meados de fevereiro, 
o presidente Rodolfo Landim 
tinha brecado este tipo de movi-
mentação por conta do imbróglio 
com o Banco Central.

Novo reforço do Botafogo 
,Lucas Piazon foi apresentado 
oficialmente na tarde desta sex-
ta-feira. Aos 28 anos, o meia-a-
tacante volta ao Brasil depois de 
mais de uma década rodando 
por clubes de Inglaterra, Portu-
gal, Itália e Alemanha.

Revelado nas categorias de 
base do São Paulo e empres-
tado pelo Braga até o meio de 
2023, Piazon elogiou bastante 
o projeto do Botafogo e disse 
que a chegada de John Textor 
foi assunto até fora do país.

- Além de o Botafogo ser um 
clube muito tradicional e gigante 
no cenário brasileiro, o projeto 
novo, com um novo investidor, 
é sempre interessante. Conversei 
bastante com o Mazzuco, que eu 
já conhecia há muito tempo, e 
acabei tomando essa decisão de 
abraçar esse projeto - disse ele.

Piazon volta ao Brasil após mais de uma década e 
elogia projeto do Botafogo: "Sempre interessante"

Lucas Piazon, novo reforço do Botafogo

 Foto: Reprodução"Sinceramente, em Portugal 
até a mídia estava mencionan-
do o Botafogo, entre a gente 
comentamos sobre a venda, o 
novo investidor, que o Botafogo 
vai vir forte nos próximos anos. 
A expectativa não só aqui no 
Brasil como também lá fora vai 
ser grande", completou.

Lucas Piazon também 
aproveitou a oportunidade 
para apresentar as creden-
ciais aos torcedores que não 
conhecem seu futebol.

- Eu jogava mais pelo lado do 
campo em Portugal e na Ingla-
terra, também fiz muitos jogos 
jogando atrás do atacante, como 
um número 10. Preferência eu 
não tenho muita, não. Sou acos-
tumado a jogar nessas posições 
- explicou Piazon.

- Sou um jogador mais de 
beirada, mas também atuo no 

U

meio do campo. Acredito que a 
minha característica mais forte é 
a chegada à frente e a finalização. 
Também faço um bom trabalho 
taticamente, procuro ajudar a de-
fesa, marcar e etc - concluiu.

Veja mais sobre a apresentação 
de Lucas Piazon:

Como está fisicamente?
- Me sinto preparado. Ób-

vio que tem uma motivação 
grande poder voltar ao meu 
país, jogar um Campeonato 
Brasileiro em um grande time 
como o Botafogo. Estou moti-
vado, espero que a adaptação 
seja a mais rápida possível. 
Tenho certeza que o clube vai 
me ajudar nisso, espero poder 
estar na minha melhor forma 
fisicamente em breve e poder 
estar junto do grupo o mais 
rápido possível.

Futebol brasileiro x europeu
- Sinceramente não vejo o fu-

tebol brasileiro um pouco abai-
xo do europeu, aqui tem muito 
talento, qualidade técnica mui-
to grande. Todo mundo sabe o 
quanto é difícil o Brasileiro. Vou 
procurar ajudar o Botafogo, dar 
o meu melhor e tentar sempre 
estar bem fisica e mentalmente 
para fazer um bom trabalho aqui.

Conhecia Luís Castro?
- Minha ia a Portugal foi 

realmente toda pelo (Car-
los) Carvalhal, ele me ligou, a 
gente conversou porque já se 
conhecia da Inglaterra. E aca-
bou sendo ótimo para mim. 
Na vinda ao Botafogo, não tive 
nenhum contato com o estafe, 
não. Não o conheço, mas ele é 
super bem falado em Portugal.


